

Am 12.11.2021 fand die Monatsübung im November statt. Übungsannahme war ein Brand in einem Einfamilienhaus im Außer-Halbach.

Beim Eintreffen des ersten Einsatzfahrzeuges, dem Tanklöschfahrzeug, wurden die Einsatzkräfte bereits einem Bewohner am Balkon empfangen. Dieser hatte sich ins Freie gerettet, jedoch galt noch eine weitere Person als vermisst. Der bereits auf der Anfahrt ausgerüstete Atemschutztrupp begab sich sofort über die zweiteilige Schiebleiter auf den Balkon. Die Mannschaft des nachrückenden Löschfahrzeuges unterstützte die Arbeiten vor Ort, wie unter anderem die Vorbereitung einer Löschleitung für den Atemschutztrupp. Die Person am Balkon war gut ansprechbar und nicht unmittelbar in Gefahr, traute sich jedoch im ersten Moment nicht die Leiter hinabzusteigen. Somit wurde ein Feuerwehrmitglied zur Personenbetreuung am Balkon abgestellt, während sich der Atemschutztrupp ins Innere des Gebäudes begab um nach der vermissten Person zu suchen.

Mit etwas Überzeugung konnte die am Balkon befindliche Person dazu bewogen werden, unter Sicherung, die Leiter hinabzusteigen, während der Atemschutztrupp alle Räumlichkeiten nach der vermissten Person und dem Brand durchsuchte.

Nachdem die Person gefunden und ins Freie gerettet und auch der Brandherd lokalisiert werden konnte, konnte dieser erfolgreich bekämpft werden. Nach dem Brandaus wurde noch das gesamte Gebäude mittels Druckbelüfter rauchfrei gemacht.

{gallery}2021-11MUE{/gallery}